

Nuestra organización permitiría que cada congresista encuentre toda clase de facilida-des para que se pueda ajustar a un presupues-to de gastos que pueda variar desde lo más modesto a lo más confortable.

Toda la correspondencia dirigida al Doc-

Se preparan excursiones científicas a los lugares de endemia y sobre todo al Instituto Antiphilidico de Navalmaral de la Mata, y con la cooperación de los elementos oficiales, hechas y excursiones, que contribuirán a hacer simpática la estancia en nuestro país de los señores congresistas, contando con que la hidalgua de nuevo pueblo y las reliquias de arte extendidas por toda la Nación hagan grande e imborrable el recuerdo de su estancia en España.

El Gobierno de la República ha acogido con todo entusiasmo la propuesta del Comité Permanente Interamericano, que permitirá se cumple en la capital de España las más altas autoridades científicas en esta materia, al mismo tiempo que consentirá exponer la labor realizada por nuestras organizaciones sa- mitarias en la preventión y lucha contra la en-fermedad, a zote de tantos pueblos.

"Estimados colegas: Por acuerdos tomados durante la celebración del Segundo Congreso Inter nacional de Palindísmo, que tuvo lugar en Argel, año 1930, se fijo que el III se celebra en Madrid durante la primavera del año 1935. Posteriormente, previo acuerdo con los organismos internacionales, en particular con la Comisión de Palindísmo de la Sociedad Cultural con su celebración, habiéndose definido una fecha de acuerdo a la cual se ha establecido para el 12 de octubre de 1936.

Recibimos la siguiente circular:

TUBRE DE 1936

III CONGRESO INTERNACIONAL DE
PALUDISMO. - MADRID, 12-18 DE OC-

Visto bueno: El Presidente-Delgado, An-
gel Guriao Granda.—El Secretario, Mariano
Páez González.

terminativamente tueron cambiando de lugár,
durante el recorrido de las carrozas. También
se montó un servicio en la Batalla de Flores
y en los castillos de frugos artificiales.
Murió, 8 de diciembre de 1935.

En la Ambulancia se han prestado los servicios que se detallan: 289 servicios de cine, 12 traslados de enfermos de sus domicilios al Hospital Provincial, 28 conductciones de la via pública a La Casa de Socorro y 4 servicios en el Teatro Romea, en los bailes de Carnaval.

Muchas gracias por su amabilidad y cordialidad. Me diré que es la mayor gratitud, pero hemos de reconocer que la buena organización de los servicios, lo que sin duda motiva el que el número de enfermos asistidos vaya aumentando de un año para otro de manera tan considerable, se debe en buena parte al celo e interés con que constan-temente los vigilando todos, sin descuidar ni un momento sus funciones, el Director del Dispensario-Hospital, Dr. D. José María Martínez Zamora.

Por los datos consignados podemos ver la labor desarrrollada por el personal facultati- vo de esta casa, cuyo altísimo y constanciada merecen los mayores aplausos, y tampoco ha- mos de olvidar el auxilio que a esta meritissi- ma labor vienen prestando las Hermanas de la Caridad con sus valiosos servicios, ni la colaboración de las damas enfermeras voluntariadas, que tan desinteresada como efica- z es su contribución a la

* * *
39.728.
el Dispendario, 295. Operaciones en el Hos-
pital, 120. Inyecciones, 6.94. Curaciones,
13.508. Análisis, 1.611. Total de servicios,
39.728.